



まつかぜ

令和5年4月18日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

94名の1年生が入学しました！

スイセンの白や黄色、チューリップの赤、パンジーの青や紫・・・今、正門付近は色とりどりの花々で飾られていて、桃源郷を思わせる光景が広がっています。

さて、4月12日(水)に、令和5年度の「入学式」を行いました。94名の子どもたちが入学しました。背筋をピンと伸ばし、まっすぐ前を見てしっかりと「はい」という返事をしたり、校長の話を聞いたりしていました。とても立派な態度で、式に参加することができました。



これで、令和5年度の上松山小学校の全児童510名がそろいました。入学式の式場準備等で活躍した6年生を中心に、児童一人一人、新たな目標を決めて、その目標に向かって学習や運動、生活をしています。朝の挨拶をしても、声が弾んでいて、気持ちが高まっていることが分かります。新型コロナウイルス感染症も、まもなく第5類へ変更されます。ただなくなった訳ではありませんので、状況を注視しつつ、教育活動を活性化して、子どもたちにとって必要な経験や体験を積み重ねていきたいと思ひます。

令和5年度 入学式 4月12日(水)

令和5年度の入学式を実施しました。94名の子どもたちと保護者の皆様、稲澤幸枝教育委員様にも御臨席いただきました。式辞の中では、学校教育目標の「かんがえる子」「なかよくする子」「げんきな子」をめざして頑張ることを1年生に伝えました。新入学児童の紹介と確認、学校長の式辞等、短い時間の入学式でしたが、子どもたちは緊張しながらも、しっかりと返事や姿勢ができ、とても立派でした。



初めての学校生活(1日目の生活の様子)4月13日(木)



入学式準備 4月11日(火)

12日(水)の「入学式」に向けて、6年生が体育館や玄関・昇降口等の会場準備を行いました。きれいな環境で1年生を迎えてあげたいと、きれいに清掃をしたり、1年生や保護者用の椅子を一つ一つ丁寧に並べたりしていました。上松山小のよき伝統を受け継いでおり、しっかりと、一生懸命働いていました。素晴らしい活躍です。



新任式・第1学期始業式 4月10日(月)

10日(月)に「新任式」及び「第1学期始業式」を行いました。新たに12名の先生方が着任され、お一人お一人に挨拶をいただきました。始業式では、学校教育目標の達成に向けて、こんな子どもたちになってほしいという話をしました。始業式の後に、担任発表を行いました。



令和5年度の活動予定

月	主な活動
4月	○第一学期始業式 ○入学式 ○身体計測 ○保護者懇談 ○1年生を迎える会 ○学力テスト(4~6年)
5月	○遠足(1~3年) ○新体力テスト ○宿泊学習(4年)
6月	○校内陸上記録会 ○プール活動開始 ○授業参観
7月	○修学旅行(6年)
9月	○運動会練習
10月	○第一学期終業式 ○第二学期始業式 ○運動会 ○就学時健診
11月	○ありがとう集会 ○持久走記録会
12月	○学力テスト(全学年) ○個人懇談(希望制)
1月	○入学説明会
2月	○宿泊学習(5年) ○授業参観・学年末PTA
3月	○6年生を送る会 ○卒業式 ○修了式

黄金の3日間

学校では、学級開きからの3日間が大切であることから「黄金の3日間」と呼んでいます。この3日間の間に、1学期のめあて(目標)を決めたり、個人写真を撮って上松っ子宣言に貼ったり、各教科の意義を知る教科開きを行ったり、さらには係活動や委員会活動等を決めたりと、子どもたちのやる気を高めるための活動を行いました。



ご注意ください！！

本校の北側と南側の道路は、スクールゾーンになっています。写真のように、7時~8時30分は通らないように設定されています。

登校の見送り等、ぜひご注意ください。



ぜひ、
ホームページも
ご覧ください。

